
　６月度例会は、野村興兒萩市長をお招きしての市長例会でした。今年の市長例会は、

ありのままの萩市を知ってもらう為の数値を資料として作成、会員全員に事前に配布し

て例会に挑むという方法を取らせていただきました。

　財政は、新市発足以来４年連続のマイナス予算ですが、全国借金ワーストランキング

では576位と、県内の山口市や柳井市、岩国市などよりも低い順位で、過疎化が進む山

陰の地方都市の中では、努力の成果が現れつつあることなどを説明されました。

　次に、少子高齢化対策では、今年結婚相談の窓口を開設したことを例に挙げ、市とし

て積極的に取り組んでおられるそうですが、ときには50代 60代の方が相談に来られる

ことを明かされ、JCメンバーで独身の方には積極的に利用してほしいと話されました。

　決して楽観できない状況のお話内容を、悲観的にならず前向きな姿勢でご講演され、

明るい豊かな萩のまちづくりに、私たち萩 JCが果たす役割というものを改めて考えるよ

い例会になったのではないかと思います。

社会開発委員会　委員長　玉村　信一
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　今年度の合同例会のテーマは、両ＪＣの各委員会

によるディベート対決でした。

　当日は「日本における少子化は食い止められるか、

否か」、「死刑制度は廃止すべきか、否か」、「経済成

長と環境問題のどちらを優先すべきか」、「消費税率

を引き上げるべきか廃止すべきか」の４つのテー

マに対してそれぞれ

ディベートをしてい

ただきました。

　事前準備として合

同例会に先立ち、長

門ＪＣにはオープン委員会、萩ＪＣでは各委員会へ

のフォロー委員会を実施し、その甲斐あってか、本

番では両ＪＣとも準備の行き届いた大変白熱した

ディベートになりました。その後の懇親会において

も各テーブルでディベート第二回戦が和気藹々とし

た中行われていたようで、さらに懇親が深まったと

思います。

　メンバーの皆さんの協力のおかげでとても良い合

同例会になりました。ありがとうございました�

� 会員指導力委員会　委員　岡田　　泰

　6 月 14 日に平成 18 年度以降の

入会者を対象にした、新入会員セミ

ナーが開催されました。

　対象者には「ＪＣ宣言」等の暗記、

「ＪＣの変わらなければならない事、残すべき事」とい

うテーマでのスピーチの宿題があり、発表時まで誰が

指名されるか分からないということで、皆さん大変入

念に準備して来られたようでした。

　また杉山直前、小橋パーストに「ＪＣ

について」というテーマで講話を頂きま

した。皆さんが真剣に聞きいっていた様

子が大変印象的でした。

　その後座談会形式の質問タイム、居酒屋の青春と続

き無事閉会となりました。

　とても充実したセミナーで私自身もこのセミナーを

受け、改めて頑張らなければと思いました。

　最後に出席された皆さん大変お疲れ様でした。

会員指導力委員会　委員　伊藤　　茂

新 入 会 員 セ ミ ナ ー

日時：5 月 12 日（月）  会場：シーサイドパレス萩

日時：6 月 14 日（土）  会場：萩商工会議所 3F



　６月６日（金）に平成20年山口県政経懇話会総会がかめ福に於い

て開催されました。昨年度より、萩ＪＣＯＢであられます田村充正先

輩が会長職を引き受けられ、今年で２年目となります。政経懇話会と

は山口県知事を始め県幹部の皆様、また県内の青年会議所ＯＢと現役

会員それぞれが相まみえて山口県の未来を語り合う場であります。二

井知事の宅話の後、14ＬＯＭ理事長による各ＬＯＭ紹介の場では大

変な緊張感の中、山縣理事長もしっかりと萩ＪＣをＰＲされ、会長を

輩出しているＬＯＭの理事長としての職務をまっとうされました。

　現役会員におきましても21名の出席を頂き、また前日からの資料

準備、会場設営とお手伝い頂きありがとうございました。

専務理事　増山　真吾

日時：6 月 6 日（金）  

会場：ホテルかめ福

平成 20 年

　5月 24 日（土）・25 日（日）、

宇部の地で中国地区山口ブ

ロック球技大会が行われまし

た。我がダイナマイツは抽選に

恵まれず一回戦から長門 JC と厳し

い戦いとなりましたが山縣理事長を筆頭 に 全 員

で一丸となって見事勝利しその勢いのまま岩国 JC に快

勝しましたが、得失点差の結果同じブロックの柳井 JC

に負け 5位決定戦へ進みました。5位決定戦では山口 JC

に圧勝し見事全勝で地区大会出場を勝ち取りました。理

事長の強い思いがどんなに厳しい状況でも勝利へ導いて

くれるのだと驚かされました。それに選手はもとより応

援団の皆さんの熱い応援があったからこその完全勝利だ

と選手一同心から感謝しています。この理事長率いるダ

イナマイツは選手と応援団がしっかりした、すばらしい

チームだと感じました。この調子だと地区大会も問題な

しです。ただ全勝したのに 5 位というのが納得いかず残

念でした。
キャプテン　岡崎　考浩
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 6 クラブ親睦ゴルフコンペ

　6月 1日、ブルーラインカントリークラブにおいて市内 6クラブ親睦ゴ

ルフコンペが開催されました。昨年行われた 2大会ともチーム戦 2位の結

果だった JCチームとしては、今年こそは、という思いでプレーに臨みまし

た。

　私自身のプレーはと言うと、いつもの自分らしからぬ？パーあり、トリ

あり、という波のあるゴルフだったのですが、終わってみるとなんと優勝

という結果でした。ダブルペリアの神様どうもありがとうございました。

　残念ながらチーム戦は 4位という結果でしたので、次回こそは優勝を目

指して頑張ります！� じゃがいも幹事　大久保　裕元

 第 3 回 じゃがいも

　5月 18日、新美祢カントリークラブにおいて、

第 3回山縣理事長杯が開催されました。当日は

快晴でまさにゴルフ日和といった感じで、コー

スを回っていると汗がにじんでくるくらいでし

た。

　そのような絶好のコンディションの中、第 3

回大会で優勝したのは田村副理事長でした。お

めでとうございました。

　一緒に回ってくださった砂田先輩、大久保副

委員長、斉藤恵君、ご迷惑おかけしましたが最

後まで付き合って

くださいましてど

うもありがとうご

ざいました。次は

もっと練習して

「New 岡田」をお

見せしたいと思い

ます。

会員指導力委員会

岡田　泰

 ブロック研究会

　第 2回目となります山縣理事長杯ブロック研

究会が6月 25日トマト村に於いて、開催されま

した。現役・OBの皆様方におかれましても、お

忙しい中、多数ご参加いただきまして、ありが

とうございました。

　優勝は安定した成績を残されました阿川先輩

でした。おめでとうございます。

　ブロック研究会は、OBと現役との貴重な交流

の場です。次回も多数のご参加お待ちしており

ます。� ブロック研究会　幹事　波多野　慎一

編集後記 暑さが日に日に増し、体調を崩しやすい時期となりましたが、これから「夏真っ盛り」

JCもこの夏、社会開発委員会・青少年教育開発委員会・のんた大提灯と事業「真っ盛り」となっています。

全員で事業を盛り上げていきましょう！！

そして、この JCニュースに「いい笑顔（かお）」を載せてみませんか？� 総務情報委員会  委員　末武ちどり

　知人からの紹介で５月より研修会員とし

て入会しました上田智幸です。

　初めて例会に参加した時は、 正直びっく

りしました。 普段の生活ではなかなか味わえない何とも言いが

たい緊張感、 そして皆様から伝わってくるエネルギー、 すべ

て私の想像以上でした。 これから先、 どのくらいお役に立てる

かはわかりませんが、 JCの先輩方を見習って地域社会に少し

でも貢献できればと思い、 心機一転して頑張ると共に、 自分

自身を向上していきたいと思います。 どうぞよろしくお願いしま

す。

研修会員紹介

上田　智幸（うえだ　ともゆき）

上田墓石彫刻店

　この度 JCに入会させて頂きます　

松本�俊孝と申します。

　私にとっての JCの皆様方の印象と

言えば、社会的な活動や地域行事を通し、地元に貢献し、

地元を元気付けている方たちです。

　この度、このような皆様方のお仲間に加えさせて頂

けるということですので、諸先輩方のご指導を受けな

がら少しでも地元　萩市に貢献出来ればと思います。

　どうぞ、宜しくお願い致します。

松本　俊孝（まつもと　としたか）

広　雲　寺
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